



La directrice du Musée des beaux-arts de Montréal, Madame Nathalie Bondil et la **Fondation 60 millions de filles** ont le plaisir de vous inviter à l'ouverture de la présentation éducative

60 MILLIONS DE FILLES

Éduquer pour créer un monde équitable

**le mercredi 22 octobre 2014
à 17h30**

Le Musée des beaux-arts de Montréal, Promenade (niveau S1)
1380, rue Sherbrooke Ouest, Montréal (Québec) H3G 2T9
Renseignements : 514 285-2000, option 3

Cette présentation éducative se poursuit jusqu'au 23 novembre 2014.

Cette activité est réalisée dans le cadre du programme « Le Musée en partage » qui bénéficie de l'appui de généreux donateurs, dont la Fondation de la Chenelière, Bell, la Fondation J.-A. DeSève, la Fondation familiale Trottier, Great-West Life, London Life et Canada-Vie.

Chagni Kumari Chadana, 7 ans, Communauté Kamoda, Inde
© Dominique et Maria Cabrelli, 2012

Mrs. Nathalie Bondil, Director of the Montreal Museum of Fine Arts and the **60 million girls Foundation** have the pleasure of inviting you to the opening of the educational display

60 MILLION GIRLS

Education for a more just and balanced world

**Wednesday, October 22, 2014
at 5:30 p.m.**

The Montreal Museum of Fine Arts, Promenade (S1 Level)
1380 Sherbrooke Street West, Montreal (Quebec) H3G 2T9
Information: 514-285-2000, option 3

This educational display continues until November 23, 2014.

This activity is made possible through the "Sharing the Museum" program which receives the support of generous donors, among others the Fondation de la Chenelière, Bell, the J.-A. DeSève Foundation, the Fondation familiale Trottier, Great-West Life, London Life and Canada-Life.

Chagni Kumari Chadana, 7 years old, Community of Kamoda, India
© Dominique and Maria Cabrelli, 2012